

An alle Eltern und Erziehungsberechtigte

Soest, 05.08.2022

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

in wenigen Tagen startet für die Schülerinnen und Schüler das Schuljahr 2022/23. Ich hoffe, dass Sie gemeinsam mit Ihren Kindern eine schöne Ferienzeit erleben durften und nun alle gesund und zuversichtlich in die nächste Zeit blicken.

Ich möchte Ihnen mit diesem Schreiben einige wichtige Informationen mitteilen:

Maskenpflicht und Testung

Das Thema Corona/ Covid 19 wird uns auch zukünftig beschäftigen. Unsere neue Schulministerin Frau Feller hat speziell zu diesen Themenfeldern einen Elternbrief verfasst, den ich Ihnen im Anhang dieses Newsletters beifüge. Die wichtigsten Aussagen lauten:

- „(...) So tritt auch in der Schule ein eigenverantwortlicher Umgang mit dem Virus stärker in den Vordergrund und wird durch die Schulen aktiv unterstützt: Abstände sollten da eingehalten werden, wo dies sinnvoll möglich ist. Regelmäßiges Händewaschen sowie das freiwillige Tragen einer Maske werden empfohlen.
- Bei der neuen Teststrategie wird das Ziel einer anlassbezogenen Testung im häuslichen Umfeld verfolgt. Dies bedeutet, dass ich Sie als Eltern darum bitte, Ihr Kind im Verdachtsfall - d.h. bei Vorliegen der typischen COVID-19-Symptome wie beispielsweise Husten, Schnupfen, Halsschmerzen, Geruchs-/Geschmacksverlust, erhöhte Temperatur - vor Antritt des Schulweges selbst zu testen und gegebenenfalls zuhause zu behalten.
- Sollte sich bei einem Kind in der Schule aufgrund offenkundiger Symptome einer Atemwegsinfektion ein begründeter Verdacht auf eine mögliche CoronaInfektion ergeben, wird die zuständige Lehrkraft oder Betreuungsperson die Schülerin bzw. den Schüler darum bitten, eine anlassbezogene Testung mit einem Antigenselbsttest vorzunehmen.“

Am ersten Schultag bieten wir allen Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit, im Klassenverband einen Selbsttest durchzuführen. Um gerade nach den Ferien sicher und unbeschwert ins neue Schuljahr zu starten, würden wir uns wünschen, dass sich möglichst alle Personen an der Sekundarschule Soest zum Schulbeginn testen würden.

Zusätzlich erhalten Ihre Kinder Testkits für zu Hause, um dort bei auftretenden Symptomen eine Testung im häuslichen Umfeld durchzuführen.

Unterrichtsschluss am 10. und 11.08.2022 um 13.00 Uhr

An den ersten beiden Unterrichtstagen (10. und 11.08.2022) endet der Unterricht wie im vergangenen Schuljahr bereits um 13.00 Uhr.

Mensa

In der ersten halben Woche wird es kein Mittagessen geben, da kein Nachmittagsunterricht stattfindet. Das warme **Mittagessen wird ab Montag, dem 15.08.2022** wieder geliefert.

Der Kioskverkauf findet am Mittwoch, den 10.08.2022 an beiden Standorten statt. Am Donnerstag, den 11.08.2021 ist der Kiosk am Standort 5-6 auf Grund der Einschulungsfeier geschlossen!

Neue Kolleginnen an der Sekundarschule Soest

Mit Beginn des Schuljahres werden Frau Blaß (Mathematik, GL) und Frau Wälter (Deutsch, Textil) als Lehrerinnen das Team der Sekundarschule Soest vergrößern.

Baustelle Kreuzung Windmühlenweg

Aktuell schränkt eine Baustelle an der Kreuzung Windmühlenweg/ Lübecker Ring den Verkehr stark ein. Die Überquerung des Rings ist nicht möglich. Da es zu einer zeitlichen Verzögerung an der Baustelle kommt, ist mit einer erheblichen Beeinträchtigung auch am Schulstart zu rechnen. Dies gilt für beide Standort.

Bezahlung und Lieferung von Büchern und Arbeitsmaterialien

Ich möchte alle Eltern und Erziehungsberechtigten, die den Betrag von 42€ pro Kind für die Schulbücher und Arbeitsmaterialien noch nicht bezahlt haben, eindringlich darum bitten, dies schnellstmöglich nachzuholen.

Gleichzeitig muss ich Ihnen mitteilen, dass es bei den Verlagen coronabedingt zu Verzögerungen in der Zustellung kommt. Einige Arbeitshefte/ Bücher und auch der Schulplaner werden zum ersten Schultag nicht vorliegen. Für die erste Zeit werden wir Kopien aus dem Schulplaner verteilen, um die Kommunikation und Dokumentation zu ermöglichen.

Sekundarschule Soest als Modellschule: EnergieScouts im Einsatz

Dies ist das Motto des neuen Klimaschutz-Projekts im Kreis Soest, das wir als eine von sechs ausgewählten Modellschulen / -Kitas gemeinsam mit dem Liz durchführen. Weitere Projektpartner sind, neben der Stiftung Umwelt und Entwicklung, die dieses Projekt fördert, auch noch der Kreis Soest sowie die Stadt Soest.

Im Projektverlauf werden verschiedene Aspekte des aktiven Klimaschutzes beleuchtet und umgesetzt. Fokus ist dabei das Energiesparen, aber auch Themen wie Wasserverbrauch, Müll, gesundes Essen werden mit einbezogen, um eine Reduzierung des CO₂-Ausstoßes zu erreichen. Ihre Kinder werden in den Klassen zum Thema Klimaschutz informiert und aktiviert, eine sicher mehr als lohnende Sache gerade in der aktuellen Zeit.